

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

« Faut s'tenir » : la culpabilité féminine abordée avec humour



Chloé Martin sera au foyer rural de Saint-Pardoux le 12 juin.

Avec le soutien de la commune, l'association Ah ? propose « Faut s'tenir » le dernier opus de Chloé Martin, le samedi 12 juin à 20 h 30 au Foyer Rural de Saint-Pardoux-Soutiers. Ce spectacle de théâtre, humour et musique se déroulera enfin après plusieurs reports depuis plus d'un an.

Synopsis : Faut S'Tenir au courant, Faut S'Tenir à carreaux, Faut S'Tenir à table, Faut S'Tenir prêt.e... Chloé Martin évoque avec beaucoup d'humour et de sensibilité le problème de la culpabilité féminine, issue de nombreux siècles de domination patriarcale...

À la manière d'une conteuse, Chloé Martin emmène le public dans des histoires où elle incarne différents personnages. Et lorsque les mots manquent, c'est le corps qui prend le relais.

« En choisissant d'avoir du son comme principal décor, je me suis moi-même surprise du besoin de mouvement pour raconter autrement, explique la comédienne. Raconter autrement c'est aussi le travail de Klovis, beatboxer et musicien. Il intervient ici en illustrateur sonore, il ponctue, répond par des chansons, bruitages ou voix intérieures. Mais aussi en narrateur/alter ego, puisque Klovis est également mon frère. Et si je ne l'ai pas choisi pour cela, au fil des résidences, l'évidence est apparue : ce solo est bel et bien un duo. »

Tarifs : 12, 10, 8 € – Jauge limitée à 65 %, 150 personnes maximum. Tout public dès 12 ans. Durée : 1 h 20. Réservations obligatoires : resah@cc-parthenay.fr ou marie de Saint-Pardoux : 05 49 63 40 03